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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 

Il CdS richiede il rapporto KPMG al CdA di AET... s olo adesso? 
 
 
Da quanto si apprende dalla stampa domenicale, il Consiglio di Stato avrebbe nei giorni scorsi scritto 
al CdA di AET chiedendo che gli venisse mostrato il "famoso" rapporto KPMG che analizza l’operato 
dei precedenti vertici di AET. 
 
Meglio tardi che mai, verrebbe da dire, soprattutto in considerazione del fatto che il rapporto in que-
stione è stato consegnato non 8 giorni fa, ma 8 mesi fa. 
 
Detto rapporto riveste inoltre notevole importanza pubblica, avendo come oggetto un’azienda intera-
mente di proprietà del Cantone e quindi del cittadino ticinese. 
La domanda da porsi è come mai il Consiglio di Stato non abbia sentito prima il bisogno di prendere 
conoscenza di questo importante documento. 
 
Chiedo pertanto: 
 
1. corrisponde al vero che il CdS ha nei giorni scorsi scritto al CdA di AET chiedendo la trasmissione 

del rapporto KPMG? 
 
2. Il CdS ha precedentemente fatto altri passi, rispettivamente preso altri contatti col CdA di AET, 

per visionare il documento in oggetto? Se sì quali, e con quale esito? 
 
 
3. Come mai tale richiesta viene fatta ora? Perché un’attesa così lunga? Il CdS non ha sentito prima 

la necessità di visionare il rapporto KPMG? 
 
4. Nel caso il CdA di AET non intendesse consegnare al CdS quanto richiesto, quali passi verrebbe-

ro intrapresi dal Governo? 
 
5. È sicuro il CdS, viste le vicissitudini che hanno interessato l’azienda, che AET sarà in grado di 

versare al Cantone quanto inserito a Preventivo 2009? 
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